
 

 

 

                  
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

蓬莱づくり講座 
井上事務局長の指導で、縁起

ものである蓬莱づくりをしまし

た。切り絵の和紙は神社でご祈

祷をしたものを使用しました。      

 金ヶ崎会場は金ヶ崎分館にて

１１月２６日（金）に開催し、

田鶴浜会場は１２月９日（木）

コミュニティセンター研修室で

開催しました。 

２０名参加 

1 田鶴浜地区地域づくり通信 田鶴浜地区地域づくり通信 6 

       新年あけましておめでとうございます。 

     皆様には新しい年をご家族一緒に寿ぎましたこととお慶び申し上げます。 

 昨年は東京オリンピック、パラリンピックが無観客で５０数年振りに開催されました。日

本人選手の頑張りで国内は大いに盛り上がりましたが、コロナの感染拡大で地域のあらゆる

行事が自粛・中止を余儀なくされる中、私たちは音楽祭・あかりまつりなど、できる行事は

開催してきました。高齢者へのカフェも再開しました。 

 昨年後半には感染が一段落して収束に向かうかと期待していましたが、新たな変異株の感

染が世界に広がり厳しい状況が続くものと思われます。 

 今年の明るい話題は３月、中学校跡地に「たつるはまこども園」が開園します。園児には

大きなプレゼントになりました。さらに協議会では運動会や夢回廊など従来の行事を開催す

る予定をしております。多くの問題が山積みしている地域でありますが、皆さんが安心・安

全に暮らせるよう勤めてまいりたいと思います。ウイズコロナの時代に入りますが、当協議

会に絶大なるご支援、ご協力をお願い申し上げます。 

 令和４年が皆様にとりまして佳き一年になりますようご祈念申し上げ、挨拶とします。 

新年のご挨拶 
田鶴浜地区地域づくり協議会 

        会長 中 村 康 夫 

新年にあたり 
田鶴浜地区地域づくり協議会 

       事務局長 井 上  茂 

       新年あけましておめでとうございます。 

皆様方には輝かしい年を迎えられたことと存じ、心からお慶び申し上げます。 

 昨年中は、新型コロナウイルスの世界的な爆発感染等で日常生活もままならない状況が続

き、地域の皆様方にも十分な行事や事業の提供が出来ず、心苦しい１年間でありました。地

域の皆様のお声を拝聴しながら、次世代へ繋いで行くのも私たちに課せられた大切な事柄の

一つとして、日々研鑽努力を重ねて参ります。 

 今、地域に求められていることは、自助は勿論のこと公助に頼ることなく、共助の中でも

「向こう３軒 両隣り」を大切にする「近所」の付き合いを見直し、重要視されることが言

われています。 

 田鶴浜地区の皆様一人ひとりが力を合わせ、安心で安全な住みよい地域になるよう、地域

づくり協議会職員一丸となって一生懸命頑張って参りますので、更なるご指導とご協力、ご

鞭撻を賜りますようお願い申し上げ、新年の挨拶といたします。 

田鶴浜地区地域づくり協議会 
職員一同 

各種趣味講座の開設と女性県政学習バスなど 

行灯づくり教室 
１０月９日（土）あかりまつ

り展示用として一般の方向けの

「行灯づくり教室」を開催しま

した。出来た行灯はあかりまつ

りに展示しました。１４名参加 

講師 立川美治さん（川尻町） 

しめ縄飾り講座 
１１月３０日（火）能登國二

ノ宮天日陰比咩神社でご祈祷し

てもらった縄を飾って縁起の良

いしめ飾りを作りました。 

１１名参加 

講師 Salon ＆ Shop N 

    山本直子さん 

おもしろ体験講座 
７月２９日（木）、のと鉄道

（観光列車）に乗って穴水へ。       

穴水駅ピアノ、パノラマカー、

検収庫の見学をしました。 

親子１０名参加 

女性県政学習バス 
１１月１２日（金）金沢方

面へ行ってきました。銭屋五

兵衛記念館、成巽閣、県立歴

史博物館、徳川美術館展を見

学し、石川の歴史に触れた１

日でした。２０名参加 

映画鑑賞会 １０月３１日（日）に金ヶ崎 

分館で開催予定だった「令和夢回 

廊」が来年に延期となり、その代替えとして映画鑑賞会第１ 

弾（地域活性化部会事業）を開催しました。 

午前と午後の２回上映で２５０人が来てくれました。 

 また、運動会が今年も中止になったことから、その代替え 

イベントとして映画鑑賞会第２弾（生涯学習部会事業）を企 

画しました。今度はどちらかと言えば若者向きであり、１１ 

月２８日（日）午前と午後２回上映で２００人が来てくれま 

した。 

（田鶴浜会場） 

（金ヶ崎会場） 

（中島駅にて） 

（穴水駅検収庫見学） （金ヶ崎会場） 

（金ヶ崎会場） 


